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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 09  del mese   DICEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00    ed in  seconda convocazione  
alle ore 09:15   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: TOPONOMASTICA – VIABILITA’ 

Partecipa con funzioni di segretario: Gerlando Termini 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente A A FUSINO DA REMOTO 

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE Entra 09:39 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra 09:29 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A/P  Entra 09:20 

12 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI EntrA 09:23 REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

Partecipa ai lavori Leoluca A. Curelllo senza gettone 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la  quale fatto l’appello ed 
accertata la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio 
lavori. 

La seduta chiude alle ore  09:55 

 

       IL  PRESIDENTE                                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

f.to  Maria Carmosina CORRADO          f.to  Gerlando TERMINI 



       

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente apre i lavori in seconda convocazione e cede subito la parola al Commissario 

Calabria che ne ha fatto richiesta. 

Il Commissario Calabria fa presente che il manto stradale, di recente asfaltatura in Via Lacquari 

inizia a dare segni di cedimento, in quanto durante i lavori sono stati coperti diversi tombini. Lo 

stesso chiede al presidente che si impegni ad invitare l’Assessore Russo al fine di notiziare la 

Commissione in merito alle soluzioni da adottare. 

Il Commissario Franzè  si associa alla suddetta richiesta. 

Il Commissario Curello precisa che si dovrebbe prestare maggiore attenzione alla pulizia ordinaria 

dei tombini. 

Il Commissario Tucci fa presente che, nelle Marinate, la pulizia dei tombini ha preservato più volte 

il territorio  dai disagi causati dalle pioggie, anche qui però, c’è un problema di fondo legato alla 

scarsa manutenzione dei tombini che non consente un normale deflusso delle acque. Questa 

situazionesi verifica in modo particolare nel quartiere Pennello. 

Il Commissario Schiavello, sostiene che i disagi delle piogge che si verificano ogni anno nel 

territorio delle marinate, sono stati, quest’anno, evitati grazie al lavoro costante dell’Assessore 

Russo e dalla sua attenzione verso la pulizia dei fossi. Negli anni  precedenti sottolinea che si è 

assistito a numerosi allagamenti. Ciò non toglie che va incrementata la manutenzione dei tombini, 

molti dei quali si ostruiscono con facilità. 

Il Commissario Console, fa presente che nelle zone in cui sono stati fatti recenti interventi di 

bitumazione, specie via Lacquari e nei pressi dell’Ospedale Civile, l’asfalto è saltato. Console, 

chiede per tanto che il dirigente richiami la ditta che ha eseguito i lavori diffidandoli per vizi 

dell’opera eseguita. Lo stesso, ritiene che su molti tratti stradali, inoltre, mancano le griglie 

destinate alla reggimentazione delle acque 

 

 

Il  Presidente chiude i lavori alle ore 09:55 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 09/12/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                Il  Presidente la 2^ Commissione 

    f.to  Gerlando TERMINI                 f.to Maria Carmosina Corrado   


